

Häusliche Gewalt

Wir verstecken uns im Schrank,
aber erfindet mich, ich halt mich an meinem kleinen Bruder fest
aber ich habe Angst ihm weh zu also las ich los.

Er fällt über mich her das tut so weh.

Mama macht nichts, wenn sie es sieht macht sie nur die Tür zu.

Das tut so weh immer wieder und wieder, ich habe Angst.

Wieso hört mich niemand.

Das tut so weh.

Er lässt mich los, sofort renne ich wieder in den Schrank
zu meinem kleinen Bruder.

Ich habe Angst.

Wieso hört mich niemand. Wieso hilft mir niemand. Ich habe angst.

Das tut so weh.

Wir Lesen vielleicht irgend wann einen kurzen Artikel in der Zeitung:

Mädchen (6) und Junge (4) von Jugendamt und Polizei
nach mehrfachen sexuellen Übergriffen aus Wohnung der Eltern gerettet.

Das leid dahinter kann sich kaum einer vorstellen.

Was ist mit den Kinder die nicht soviel Glück haben,
die nicht entdeckt und gerettet werden was ist mit denen?

Wenn ihr wieder denkt was ihr für Probleme habt:

Denkt an Kinder die Häusliche Gewalt oder Übergriffe erleiden,
Die nicht in ihren vier Wänden sicher sind.

Achtet auf eure Umgebung
und sprecht jemanden an wenn euch was komisch vorkommt
besser zu oft "Alarmschlagen"
als Kinder oder auch irgendjemand anderen Häusliche Gewalt aus zusetzen.

Damit es keine Beschwerden gibt:

Ich will KEINEN Eltern irgend was vor werfen,
Häusliche Gewalt ist zum Glück nicht in jedem Haushalt.
Die oben Geschilderte Situation ist nur ein Beispiel.

© Meine Texte dürfen Grundsätzlich nur nah Rücksprache mit Mir irgendwo anders verbreitet werden.